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千城台高校 開かれた学校づくり委員会だより 第９号 平成２４年２月２９日 

◇委員会活動報告◇ 
１０月２２日（土） ミニ集会・第３回委員会 

１１月１９日（土） 授業参観 

２月１7日（金）第４回委員会 

２月２９日（水）委員会だより（第9号）発行

 

←◆募金活動◆ 

昨年３月に生徒会は、正門とモ

ノレール千城台駅改札で東日本

大震災救援金の募金活動をしま

した。 

↑◆東京情報大学留学生との交流会◆ 

 昨年１１月１７日本校調理室で、東京情報大学留学生と交流会を開催しま

した。当日は、ネパール・韓国・中国の留学生９名が参加し、授業見学後、

会議室で交流会をもちました。本校生徒と楽しく、和やかな会話が弾みまし

た。 
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昨年１０月２２日（土）に本校会議室でミニ集会を開催しました。地元自治会の皆様にも参加いただき、２５名の参加

者がありました。原委員長の進行で、地域・家庭・学校のそれぞれの立場から活発な意見が交換され、２時間の充実

したミニ集会となりました。主な内容は以下のとおりです。 

① 学校の情報を地域に発信する 

・地域に学校行事の期日などを知らせてほしい。 

・体育祭など生徒が頑張っている様子をもっと発信すると良い。 

・学校と地域が連携できるような情報をもっと提供してほしい。 

②千城台高校生について 

・先生達が制服，頭髪の指導に苦心していることがよくわかりました。 

・身だしなみの良い生徒と悪い生徒で差がありすぎると思います。 

・懲りずに，引き続き服装・生活指導をしていってほしい。                 ミニ集会（10 月 22 日） 

・登下校時，歩道いっぱいに広がって歩いていて，対向から歩いてくる老人等に道を譲ってあげる配慮がほしい。

・モノレールの車内で老人等に席を譲ってあげる行動がほしい。 

・体育祭・文化祭の実施企画等を生徒さんが自主的に行っていることを聞き，これを拡げていくことが必要（自主 

性の育成）と考えます。 

・女子が活発でしっかりしている学校は落ち着いた良い学校であると思う。 

③学校と地域との交流推進について 

・全校生徒を対象に，地域の方々と交流できるようなボランティア活動に力を入れてほしい。 

・災害時等協力体制を強化することが必要ではある。 

・生徒たちは，ものすごいパワーを発揮できるようなので地域と共同の行事があってもいい。 

自治会としてもできる限りのことをしたいと考えます。 
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各委員にはミニ集会の企画・運営や学校関係者評価で御協力をいただき、誠に

ありがとうございました。本校は、今後も地域に愛される学校づくりを進めてまいります。さらな

る御支援・御協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

今年度の学校評価アンケート結果から、課題としては以下のことがあげられます。 

①学校経営に関して 

生活指導、進路指導、部活動等についてさらに情報を集約し、学校ホームページに掲載し、地域や家庭に発信する。授

業公開や文化祭などの学校行事の日程を早めに地域や保護者に伝え、参加を呼びかける。 

②学習指導に関して 

学力向上を推進するため、家庭学習の充実や授業改善にさらに取り組む。各種実力テスト結果の分析を踏まえ，

生徒の適性・ニーズにあった内容の実力養成講座・補充講座の充実を図る。 

③生徒指導に関して 

生徒指導に関する今年度の課題を分析し、学年と生徒指導部の連携を強化し、継続的・効果的な生徒指導につな

がる仕組みづくりにさらに取組む。自転車マナーアップ隊やボランティア活動など、生徒主体の活動を活性化する。 

④キャリア教育に関して 

総合的な学習の時間に実施するキャリア教育のカリキュラムの開発を進め、大学見学やインターンシップなど生徒

主体の活動を推進する。 

⑤防災・安全教育に関して 

防災教育の年間指導計画を見直し，降下訓練・ＡＥＤ研修・消火訓練など 3 年間を見とおした指導計画をつくる。防

災教育の情報を保護者や地域住民に発信し、必要に応じて参加を求める。 

⑥地域交流に関して 

近隣大学の留学生との異文化交流を定着させ、特色ある教育活動として、保護者や地域住民に情報を発信する 

以上の学校評価を踏まえ、第４回委員会において、以下の提言を行いました。 

①学校経営に関して 

学校ホームページでの情報発信に努めているが、今後は近隣自治会の回覧板を活用するなどして、身近な所への

情報発信にさらに努めてほしい。さらに保護者や地域住民と協力関係を強化し，具体的に学校の教育力を地域に還

元してほしい。 

②学習指導に関して 

 わかりやすい授業の展開や学習相談の面でさらに努力を重ねてほしい。家庭学習の習慣化のため、保護者への情

報発信と協力体制の確立が望まれる。 

③生徒指導に関して 

頭髪・服装に関する指導強化は保護者・生徒・地域住民も望んでいる。全職員協働でさらに取り組むとともに，家

庭や地域住民との連携強化が必要である。 

④キャリア教育に関して 

面接や大学説明会などきめ細かな進路指導が行われているが、大学見学など生徒の自発的・体験的な学習のシ

ステムを構築すると良い。 

⑤防災・安全教育に関して 

非常災害時に実効性のある組織づくりに向け，近隣自治会との検討の場を設け，協力体制を確立してほしい。 

⑥地域交流に関して 

外国人留学生との異文化交流を定着させたことは評価できる。今後はボランティア活動等を通じて保護者や地域

住民との交流をさらに深めてほしい。 
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